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El Equipo de Gobierno prieguense valora con "satisfacción y orgullo" los festejos 
taurinos de la reciente Feria Real

Barrientos califica como "bastante grave" el incidente protagonizado por el equipo médico de la 
novillada
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Satisfacción y orgullo. Así de gráficamente se resume 
la sensación del Equipo de Gobierno prieguense en 
relación a los dos festejos taurinos programados para la 
Feria Real de nuestra localidad según han puesto de 
manifiesto en rueda de prensa Miguel Forcada Serrano, 
presidente del Área de Cultura y máximo responsable 
de la adjudicación de los mismos, y Antonio 
Barrientos, presidente del Área de Infraestructuras y 
presidente de ambos festejos.  

Mucho se ha hablado de este tema antes, durante y tras 
la celebración de ambos festejos, de ahí que Forcada 
hiciera alusión y mostrara su sorpresa, “por el grado de 

crispación creado en torno a este tema, pidiéndose dimisiones cuando aún no se había firmado el contrato 
con el empresario”, añadiendo que incluso se ha llegado a cometer un delito, presuntamente relacionado con 
los festejos taurinos, al pincharle las ruedas a un vehículo de un empleado de la plaza. En este sentido, el 
presidente del Área de Cultura hizo alusión a que, “se mira con lupa” lo que sucede en Priego, “cuando se 
trata con mucha benevolencia a plazas como Córdoba”, recordando que Las Canteras, “no es un coso de 
primera ni de segunda categoría”.
En cuando al desarrollo de los festejos, Forcada reconoció que la corrida, “fue agradable, aunque 
ciertamente se puedan mejorar algunos detalles, como el tema toros”,  calificando la novillada como 
“magnífica”. De ahí que, como reseñó, el Equipo de Gobierno está “bastante satisfecho” con los festejos 
programados, y de manera especial con el apoyo brindado a los toreros locales, incidiendo en que la empresa 
responsable de los mismos ha ofrecido los festejos, “sin ningún tipo de subvención por parte del 
Ayuntamiento, a excepción de la banda de música”, 
Por otra parte, Forcada anunció la creación de una “comisión de expertos” para estudiar lo que será el futuro 
de la plaza en los próximos años, tanto en lo que se refiere a la finalización de las estructuras anexas, 
manteniéndose por tanto la intención de sacar a concurso el vaciado de los terrenos existentes junto a la 
Avenida Niceto Alcalá-Zamora y la construcción de locales comerciales con los que se finalicen las obras, 
así como la redacción de un pliego de condiciones para la gestión del coso en los próximos años.
Por su parte, Antonio Barrientos, presidente de los dos festejos y por lo tanto máximo responsable de lo que 
fueron los prolegómenos y su desarrollo, en relación a la ausencia de Daniel Luque,  puso de manifiesto que 
a las 11:45 horas del día 3 de septiembre, el representante del diestro de Gerena presentó con un certificado 
médico en el que se hacía constar que tenía lexionado un codo



Igualmente y junto a las “pérdidas” económicas que ocasionó al empresario la celebración del festejo del día 
3, Barrientos se detuvo en un incidente que él mismo catalogó como “bastante grave” y que se produjo cinco 
minutos antes de iniciarse la novillada del día 5. En concreto, según apuntó, de los cinco integrantes del 
equipo médico que debían haberse personado en la plaza, “en ese momento únicamente había un cirujano y 
un anestesista”, faltando por tanto el ayudante médico, un ATS y un auxiliar, lo que provocó una reunión de 
urgencia entre el delegado gubernativo, el presidente del festejo y un representante de cada uno de los 
novilleros, para decidir qué se hacía, reunión en la que según Barrientos, “uno de los representantes de los 
toreros votó en contra de la celebración de  la novillada, asintiendo los dos restantes”, de ahí que se decidiera 
que el festejo siguiera adelante, “a sabiendas de lo que había”. Pero como relató Barrientos, los problemas 
con el equipo médico no terminaron ahí, sino que una vez finalizado el festejo, el novillero prieguense 
Miguel Ángel Serrano ingresó en el quirófano para ser atendido de las magulladuras y heridas que había 
sufrido durante la lidia del último ejemplar de la tarde-noche, “y el cirujano y el anestesista ya se habían 
marchado, por lo que tuvimos que llamarlos”, matizó Barrientos, indicando que  una vez que regresaron a 
Priego atendieron a Miguel Ángel Serrano, “con ayuda de una enfermera familiar de Miguel, que les ayudó a 
coser las heridas”.
En este sentido, el Antonio Barrientos puso de manifiesto que según la documentación del empresario, éste 
había contratado a un equipo médico completo, “por lo que la responsabilidad de no acudir había sido 
responsabilidad de los sanitarios”
Por último, Barrientos mostró su “satisfacción y orgullo”, por la celebración de los dos festejos taurinos 
programados en la reciente Feria Real, reiterando el “coste cero” que ello ha supuesto para las arcas 
municipales.

PULSA SOBRE EL REPRODUCTOR PARA ESCUCHAR EL ARCHIVO DE AUDIO


